
www.ladiscusion.clViernes 3 de enero de 2025�

Política.

Nuevo CORE asumirá este 
lunes con prioridades 
compartidas con el gobernador

trece de sus dieciséis integrantes debutarán en el cargo

Ceremonia de toma de juramento del gobernador y los consejeros será, al igual que en 
2021, de carácter ciudadano. Autoridades que asumen por primera vez anticipan los temas 
clave que requerirán financiamiento.

E
ste lunes 6 de enero asumirá un 
nuevo período el gobernador 
regional, Óscar Crisóstomo, 
y el nuevo Consejo Regional, 
del cual trece de sus dieciséis 

integrantes son debutantes.
Según la máxima autoridad regional, 

“dada la importancia de la ceremonia, 
y tal como fue el año 2021, el equipo 
del Gobierno Regional se encuentra 
afinando todos los detalles para que 
sea una instancia protocolar y tenga 
la relevancia que corresponde, enten-
diendo que asumen las autoridades 
que van a liderar el Gobierno Regional 
y el Consejo Regional de Ñuble por los 
próximos cuatro años”.

Se tratará de una instancia que se ha 
pensado con un carácter ciudadano, en la 
cual al gobernador y a los consejeros(as) 
regionales se les tomará el juramento 
dentro de una sesión extraordinaria del 
Consejo, “tal como lo mandata la ley, y 
en la que el público asistente podrá ser 
testigo de este hito, en el que se constituye 
el segundo Consejo Regional integrado 
por representantes de las tres provincias 
de Ñuble”, sostuvo Crisóstomo.

Durante los años que ejerció su 
función (2021-2024), el Consejo salien-
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Hay temas urgentes, principalmente de co-
nectividad, mejores caminos y pavimentos, 
particularmente en el territorio del itata”

consejeros regionales asumirán este lunes junto al 
gobernador, Óscar Crisóstomo. Se trata de ocho 
representantes de Diguillín, cuatro de Punilla y cuatro 
de Itata. De ellos(as), solo tres son consejeros en la 
actualidad.
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te aprobó un total de 261 iniciativas, 
pasando de 44 proyectos el 2021 a 99 
el 2024, lo que representa un aumento 
de un 225% con respecto al inicio de su 
funcionamiento. 

Por otra parte, el ente colegiado 
mostró confianza en las iniciativas 
cuya unidad técnica era un municipio, o 
bien, beneficiaban directamente a una 
comuna, representando cerca del 60% 
de los proyectos.

Entre las iniciativas que obtuvieron 
recursos durante este período se en-
cuentran la reposición de ambulancias 
para las diversas comunas; estudios de 
prefactibilidad de hospitales comu-
nitarios, el mejoramiento del Estadio 
Municipal de Ninhue y la reducción de 
listas de espera quirúrgica. Junto con 

ello, se dio visto bueno a los recursos 
para la reposición del Cesfam Federico 
Puga Borne de Chillán Viejo y del Cesfam 
de Pinto; la construcción del sistema de 
alcantarillado para San Fabián de Alico y 
la construcción del instituto de rehabi-
litación infantil Teletón Ñuble.

Expectativas de los nuevos cores 
Daniela Guzmán (PS), core debu-

tante por Diguillín, sostuvo que estos 
meses de inducción previa “ha sido un 
período crucial para adaptarnos, para 
aprender y bajar un poco la ansiedad 
antes asumir este cargo de represen-
tación. Hemos conocido respecto de la 
normativa, de los procedimientos, ha 
sido todo desarrollado en un entorno 
de total transparencia, y el apoyo a la 
nueva gestión y el nuevo trabajo ha sido 
transversal también”, afirmó. 

Según Guzmán, “el respaldo desde 
el gobierno regional a todos los con-
sejeros regionales ha sido transversal, 
y esto también ha sido un sello que 
ha marcado la administración del 
actual gobernador. Respecto de la 
priorización del trabajo, el foco estará  
en la educación, en la movilidad, la 
conectividad, el transporte público, la 
descentralización, que es tan importante 
y el fortalecimiento regional. Todo esto 
se trabajó con la comunidad, con diri-
gentes, y está centrado principalmente 

El nuevo CORE 
para el período 
2024-2028 
asumirá este 
lunes, al igual que 
el gobernador su 
segundo período.

en las necesidades que surgen a través 
de estos encuentros programáticos 
que sostuvimos durante el período 
de campaña. Por lo tanto, me parece 
importante, y yo también adhiero a 
todas estas grandes temáticas que se 
van a trabajar”, aseveró.

Desde el Partido Republicano, la con-
sejera electa por Diguillín, María Elena 
Acuña, mencionó que está dispuesta a 
trabajar “para que Ñuble despegue en lo 
económico, lo que atraerá más empleos 
y un mejoramiento de las condiciones 
de vida de nuestra gente”.

Respecto de las actividades de 
inducción a través del Gobierno Re-
gional, manifestó que “se entregaron 
los conocimientos previos para iniciar 
la tarea de un core, tal vez en términos 
muy generales, pero ello, sumado a 
las capacitaciones de la Contraloría, 
actividades de capacitación de nuestro 
partido, más la investigación que se ha 
realizado en forma personal, nos han 
dejado en condiciones de iniciar nuestro 
trabajo, que esperamos poder realizar 
lo mejor posible”, resaltó.

Sobre las áreas de trabajo propues-
tas por el gobernador, expresó que le 
parecen muy pertinentes.

“Ojalá se lleven a cabo en profundidad 
y poniendo el acento en las necesidades 
más urgentes, tanto de las personas, 
como las necesarias para lograr final-
mente el despegue de la región.

Áreas prioritarias para nosotros son el 
fomento productivo, conectividad vial y 
digital, mejoramiento de las condiciones 
de seguridad, crecimiento sustentable de 
la región y el mejoramiento de la salud a 
través de un enfoque preventivo. Todos 
estos temas me parecen muy necesarios 
para Ñuble”, expresó.

El core electo por Itata, Wilson Pon-
ce (ind.-PR), junto con participar de 
las jornadas de inducción del GORE y 
las capacitaciones de Contraloría, tuvo 
contacto con exconsejeros regionales, 
“quienes me orientaron respecto de 
funciones y labores. Esa experiencia 
que han tenido otros consejeros ha 
sido valiosa también para tener ya 
un primer acercamiento a lo que 
va a ser la labor dentro del consejo 
regional”, afirmó. 

Respecto de la propuesta de prio-
rización de áreas que presentó el 
gobernador, “coincido en varias de 
ellas, creo que hay temas urgentes 
acá en nuestra región, principalmente 
de conectividad, mejores caminos y 
pavimentos, particularmente en el 
territorio del Itata, que es el que presenta 
el mayor índice de caminos de tierra y 
de ripio, lo que significa una dificultad 
también para nuestros vecinos en sus 
desplazamientos. Esa conectividad 
también está relacionada con el tema 
de la telefonía celular y de Internet, que 
ha sido bastante deficitario en el último 
tiempo, y que me preocupa, porque las 
empresas no están cumpliendo con 
sus compromisos, y eso sin duda que 
también afecta la calidad de vida de las 
personas”, manifestó.

Junto con ello, dijo, espera que se 
avance en la llegada de servicios a 
Itata, en salud, agua potable rural e 
infraestructura deportiva. 

“Mi rol y mi compromiso es estar 
siempre con la gente, y voy a seguir es-
cuchándolos y llevando sus inquietudes, 
sus necesidades, para que se transformen 
en los proyectos y las inversiones que 
tenemos que ejecutar como Gobierno 
Regional de Ñuble en las siete comunas 
de la provincia de Itata”, expresó.
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